

DIE EINRICHTUNGSPROSFS FÜR JEDEN

ONLINE-INNENARCHITEKTN
BIETEN STILBERATUNG
AUCH FÜR DEN KLEINEN GELDBEUTEL



Bei der Arbeit: Katja Goetz



INFORMATION

www.micasu.de –

Die Seite von Katja Goetz.
Pro Raum pauschal 200 €.

Ein Billy-Regal von Ikea und dazu die alte Biedermeier-Kommode, das Erbstück der Urgroßmutter? Vor dem Umzug kein Problem, aber wie stellt man seine Möbel in der neuen Wohnung? Braucht man gar neue Möbelstücke? **Innenarchitekt hilf!** Ein individuelles Wchnkonzept, nach eigenen Wünschen

und Vorstellungen entworfen, ist ein Traum, der für die meisten Menschen kaum finanziertbar ist. Oder doch? Dank der neuen Online-innenarchitekten kein Problem mehr. Eine von ihnen ist Katja Goetz, die die Seite www.micasu.de betreibt. Für gerade mal 200 Euro pro Raum wird hier beraten und entworfen. „**Zusätzliche Kosten können prinzipiell nicht entstehen.** Wenn allerdings die Kunden eine persönliche Betreuung der Umsetzung des Konzeptes wünschen, muss dies natürlich gesondert vereinbart und bezahlt werden“, erläutert Goetz.

Dem persönlichen Geschmack und den individuellen Vorstellungen gerecht zu werden, ist für Goetz kein Problem. Denn zunächst gibt es einen Fragebogen und Fotos vom gewählten Raum. „Ein dritter Indikator ist das Gespräch mit dem Kunden, bevor das Konzept angegangen wird. Hier erfahre ich dann die Dinge, die noch offen geblieben sind“, führt die diplomierte Werbeaufrau aus. Ob es häufig Probleme gibt, wollen wir wissen. „Durch den engen Kontakt mit dem Kunden und das erforderliche Teamwork gab es bisher **keine Probleme**“, so Goetz. Bei Budgetvorgaben richtet sie sich ebenfalls nach dem Kunden, „der kann auch nur einen Vorschlag mit bestehender Einrichtung mit eventuellen kleinen Ergänzungen wünschen.“ Ihre Klientel sei tatsächlich ein **Querschnitt durch alle sozialen Schichten** und Einkommensklassen.

Da wird es doch auch Objekte geben, die Katja Goetz besonders am Herzen liegen oder außergewöhnlichen Spaß gemacht haben? „Besonders viel Spaß hat mir die Gestaltung einer Ferienimmobilie in Kitzbühel bereitet. Der 1. Stock eines renovierten Bauernhauses sollte mit kleinen Mitteln zu großer Wirkung kommen. Eine Mischung aus Antiquitäten, Ikea und bereits vorhandenen Möbeln waren die Vorgaben.“

dmg